

Esperan captura del resto de los implicados en tiroteo en colegio

Tras arresto de involucrada en el ataque armado, apoderados sampedrinos piden que se detenga al autor de los disparos.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Una mujer de 20 años de edad fue detenida por funcionarios del OS9 de Carabineros, acusada de haber participado en la balacera registrada el 29 de mayo en el Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, donde tres estudiantes resultaron heridos.

Si bien, los apoderados de la comuna valoran la captura de la imputada y del sujeto que es sindicado como autor intelectual del delito, esperan que las diligencias puedan dar pronto con el paradero de los otros cuatro involucrados en el tiroteo, entre los cuales se encuentran las personas que ingresaron al colegio, entre los que está el que disparó en contra de los alumnos.

"Es positiva la captura

29

de mayo pasado ocurrió una balacera con tres heridos al interior de colegio en San Pedro.



LA ÚLTIMA DETENIDA SERÍA FAMILIAR DEL SUJETO QUE DISPARÓ DENTRO DEL COLEGIO EN SAN PEDRO.

de una implicada en la balacera, pero me parece preocupante que todavía no sea detenido el joven que realizó los disparos y al resto de los participantes en esto. Ojalá, cuando eso pase, se adopten medidas drásticas, para que se marque un precedente

frente a actos de este tipo", sostuvo Cristina Monsalves, presidenta de la agrupación de Padres y Apoderados de San Pedro de la Paz.

"Los vecinos y la comunidad en general saben quiénes son los que dispararon en el colegio, pero

no dicen nada por temor. Los autores materiales claramente pueden estar siendo protegidos por el resto del grupo, ya que podrían tener penas más grandes por lo que hicieron", sostuvo la dirigente social.

“Me parece preocupante que todavía no sea detenido el joven que realizó los disparos”.

Cristina Monsalves, presidenta apoderados de San Pedro

ROL DE SOPORTE

Tras la captura de la mujer acusada de participar en el tiroteo, el Ministerio Público explicó que habría tenido una participación directa en los hechos ocurridos la tarde del jueves 29 de mayo pasado. Además de ser parte de la organización del ataque, se dijo que ella habría estado con un cuchillo de cocina en el ingreso del establecimiento educacional, para dar apoyo al pistolero, en caso de ser necesario.

"Hay una dinámica de al menos cinco o seis sujetos que se tiene que ir esclareciendo con la investigación. Dos son los que ingresan, uno porta el arma (de fuego) y dispara, dos del resto del grupo se quedan al inicio del cole-

gio, pero en la entrada del estacionamiento. Ahí estaría la imputada formalizada prevenida con un arma blanca, un cuchillo cocinero", precisó la fiscal del Ministerio Público, Oriana Oviedo.

Agregó que "se encontraba en ese sitio para prestar labores de cobertura a la persona que efectúa los disparos y en la salida del colegio se mantendría el imputado ya formalizado adolescente, junto a un sujeto que también está siendo investigado".

En el Juzgado de Garantía de Concepción se llevó a cabo ayer el control de la detención de la acusada, quien, más tarde, fue formalizada por el delito de homicidio simple, en calidad de frustrado, decretándose la medida cautelar de prisión preventiva en su contra. Además, se fijó un plazo máximo de cinco meses para la investigación de este caso.

Fiscalía también confirmó que todos los participantes en el tiroteo están identificados y que las policías actualmente trabajaban intensamente para dar con sus paraderos y proceder a sus respectivas detenciones. ☺